

Témoignages de joueurs

## Au fond du gouffre...

Par [Profil supprimé](#) Posté le 21/09/2015 à 13:25

Bonjour à tous

Si je viens écrire ici c'est que j'en arrive à un stade dans ma vie que je n'aurais jamais cru atteindre...je suis une jeune femme de 26 ans, je suis infirmière j'ai un métier qui me passionne un copain que j'aime et...il y a le jeu.

Le jeu...plutôt le poker en ligne, que j'ai découvert il y a maintenant 2 ans. Au début c'est mon copain qui jouait de manière assez occasionnelle, il gagnait, il perdait puis il regagnait alors ce n'était jamais un problème....puis l'occasionnel s'est transformé en réelle addiction. Plus de restos plus de ciné plus de soirées en amoureux non chaque soir c'était "non on sort pas y'a des tournois sur Everest Poker je sens que je vais gagner gros ce soir". Puis les soirs passaient toujours de cette même manière et les pertes d'argent commençaient à se faire sentir fortement.

J'ai décidé de m'y mettre aussi, bizarrement, car je pensais que j'allais pouvoir rattraper toutes ces pertes. Et là l'engrenage a commencé. AU début il y a 2 ans j'avais 2 livrets avec environ 7000 euros sur chacun, une situation de vie relativement confortable me permettant de voyager avec mon copain, de faire des cadeaux autour de moi, de faire des sorties, etc...je jouais 20/30 euros par jour au début en me fixant toujours des limites "non si je perds je remet rien pas plus de 20 euros"...et puis mes limites ont vite glissé petit à petit....à tel point d'en arriver à perdre 2000 euros en une seule journée et à me mettre dans un état complètement minable. Aujourd'hui bien évidemment, plus du tout d'argent de coté, un compte courant à découvert et un gros prêt à Cetelem que je dois rembourser chaque mois et dont je ne vois plus la fin les intérêts étant très élevés (le prêt étant parti dans le jeu bien évidemment).

J'avais des amis que je ne vois plus, je ne sors plus, mon copain est là mais il continue toujours de jouer et on s'enfonce petit à petit dans un gouffre dont on ne remontera probablement jamais. Je ne fais rien de mes journées, plus envie de sortir de faire les choses que j'aimais faire avant. Plus l'envie de rien à part de jouer pour regagner tout ce que j'ai perdu.

J'en arrive à avoir des idées plus que noires, moi qui voit des gens blessés et gravement accidentés tous les jours dans mon travail, j'arrive à ne plus avoir du tout gout à la vie alors que je suis en bonne santé que j'ai une famille et un copain qui m'aime. Mais là j'ai trop perdu d'argent, trop perdu toutes mes envies, ma joie de vivre, ma dignité.

Je n'oserai même pas raconter tout ce que j'ai pu faire pour pouvoir jouer juste "50euros de plus" je me dégoute à un point inimaginable et je ne sais absolument plus quoi faire pour m'en sortir. J'ai travaillé énormément en heures sup pour réussir à m'en sortir et tout l'argent que j'ai réussi à gagner je l'ai rejoué en une journée, hier.

Je me suis fait interdire de casinos car là aussi les pertes étaient astronomiques, je m'étais également bloquée sur un site de poker en ligne mais j'ai recréé d'autres comptes, je suis complètement accro et je reconnaiss enfin aujourd'hui que je ne peux pas me passer de jouer. Je tremble je n'ai plus d'appétit, la seule chose à laquelle je pense en me levant c'est "allumer mon ordi et jouer".

Je ne sais pas si certains d'entre vous sont ou ont été dans cette même situation....en tout cas merci à ceux qui auront pris la peine de lire ce message un peu honteux à mon sens mais qui m'aura déjà permis de faire le 1er pas vers quelque chose de meilleur je l'espère..

Merci.

Inna